

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Dépôt des poubelles

Le Conseil municipal tient à rappeler que les sacs taxés pour la tournée des déchets qui a en principe lieu le jeudi ne doivent pas être déposés la veille ou d'autres jours que le jeudi. En effet, de plus en plus souvent, des sacs sont retrouvés éventrés par des animaux pendant la nuit. Les déchets répandus sur les rues doivent ensuite être ramassés par les employés communaux et cela donne une triste image de notre commune. Nous remercions donc la population de jouer le jeu pour éviter ces désagréments.

Travaux

L'entrée ouest du village sera en travaux cette fin juin jusqu'à début juillet pour la pose d'une nouvelle couche de roulement sur une partie de la route cantonale. L'Office des Ponts et Chaussées procède en effet à la réfection du secteur proche de l'îlot.